

depuis longtemps, depuis plus de six mois j'ai été prisonnier, il faut qu'on m'ait calomnié auprès d'elles puisqu'elle allait prononcer des vœux irrévocables, je remercie Dieu d'avoir permis que j'arrive assez à temps. Alice, depuis que je suis séparé de vous tous, c'est elle seule qui m'a fait tenir à la vie.

— Dieu fait bien ce qu'il fait, c'est par l'entremise de celles que tu aimas qu'il permet que nous nous re-

tournions, elles se réouvriront en arrière et s'ouvriront tout-à-coup, elles se rouvriront en arrière et s'ouvriront.

— Non, non, je ne puis le voir.

— Géraldine, est-il possible ? Tu me rappenses, fit Robert qui était malheureusement à genoux devant elle, l'ouïe toute réponso, la jeune fille tendit à Robert la lotte qui avait causé tous nos tourments.

— Que signifie cela ? dit-il après l'avoir parcourue, tu as pu croire à tant de persécution de ma part ?



Le capitaine avait été installé dans la salle d'entrée. (Page 40)

trouvions, Robert j'en puis te refuser, viens.

Et la religieuse lui fit traverser un long corridor, au bout duquel elle ouvrit une porte, et Robert aperçut Géraldine étendue dans un grand fauteuil.

En la voyant la jeune fille se leva et fit un mouvement pour s'échapper dans son bras ; mais se redressant

la jeune fille leva sur lui ses grands yeux noirs, et joignit les mains en murmurant :

— Robert, ne m'accuse pas, tes reproches me font mourir.

— Est-ce que je ne souffre pas plus que toi, en voyant que tu me cris coupable ; oh ! je n'aurais pas